

PROPUESTAS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS UCLM 2025

Título de la propuesta	68. Creación de espacio co-working multiusos en el Gil de Albornoz
Ámbito temático	Transferencia del conocimiento
Campus-sede	Campus de Cuenca
ODS	Industria, innovación e infraestructura
Descripción de la propuesta	
<p>Este proyecto tiene como objetivo la creación de un espacio versátil que permita a estudiantes, docentes y personal de la UCLM disponer de un lugar adecuado para estudiar, trabajar en equipo, realizar proyectos colaborativos, y organizar actividades académicas y culturales. Será un espacio moderno, cómodo y equipado tecnológicamente para adaptarse a diversas necesidades.</p> <p>Creo que puede ser interesante para los siguientes objetivos:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Fomentar el trabajo colaborativo y la innovación entre la comunidad universitaria. -Proporcionar un espacio que integre estudio, creatividad y networking. -Modernizar las infraestructuras del campus, mejorando la experiencia universitaria. -Favorecer actividades culturales y académicas de pequeño formato. <p>El espacio a utilizar es un aula que se utiliza de almacén de muebles viejos que está infrautilizado en la cuarta plaza del edificio Gil de Albornoz. Se podría acondicionar con mobiliario flexible y ergonómico: Mesas y sillas móviles para reconfigurar el espacio según la actividad. Que tenga un espacio para reuniones grupales y rincones creativos. Debería tener punto de carga para dispositivos electrónicos. Debería orientarse y diseñarse para que tenga un estilo acogedor y motivador. No es necesario invertir mucho dinero ya que con una mano de pintura y reconvirtiendo algo de mobiliario existente se puede ahorrar en el acondicionamiento del mismo.</p> <p>Se podría utilizar para:</p> <ul style="list-style-type: none"> Reuniones de proyectos universitarios. Charlas, talleres y exposiciones organizadas por estudiantes y docentes. Espacios para la creación multimedia y prototipado rápido (impresoras 3D, herramientas tecnológicas). Zona para eventos culturales y de networking Creación de club de inversión, o junior empresas. 	
Presupuesto asignado	2.000 €
Descripción detallada	
<p>La creación de un espacio de co-working multiusos en el edificio Gil de Albornoz aportaría numerosas mejoras para la UCLM y su comunidad universitaria. Pienso que podría servir para:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Fomento de la colaboración y la creatividad: Este espacio serviría como punto de encuentro para estudiantes y personal, facilitando el trabajo conjunto en proyectos, fomentando la innovación y promoviendo el intercambio de ideas. -Modernización de las infraestructuras: La UCLM se posicionaría como una institución moderna y adaptada a las necesidades actuales, ofreciendo instalaciones que reflejan las tendencias de espacios flexibles y tecnológicos. -Atracción de talento: Contar con espacios actualizados y funcionales podría hacer que la universidad resulte más atractiva para futuros estudiantes, investigadores y personal docente, incrementando su prestigio y competitividad. 	

-Desarrollo de habilidades prácticas: Este entorno permitiría a los usuarios desarrollar competencias clave como el trabajo en equipo, la organización de eventos, la creatividad y la comunicación efectiva.

-Generación de comunidad y pertenencia: Un espacio versátil que promueva tanto el aprendizaje como el disfrute fortalecerá el sentimiento de comunidad entre estudiantes y docentes, haciendo del campus un lugar más dinámico y acogedor.

-Apoyo a actividades culturales y académicas: El espacio puede albergar charlas, talleres, exposiciones y eventos culturales, enriqueciendo la oferta extracurricular de la universidad y complementando la formación académica.

Enlace opcional a documento relacionado con la propuesta